



*San Luis Potosí, S.L.P a 28 de octubre de 2019*

## **Rinde protesta Consejo Político Municipal del PRI de Aquismón**

- Renovamos estructura, seremos un ejército de leales que estará preparado para el próximo proceso electoral, aseguró Elías Pesina Rodríguez, presidente del CDE del PRI en el estado.
- el dirigente tricolor llamó a los priistas de todo el estado a estar preparados y echados para adelante para triunfar en las próximas elecciones.
- 

En el PRI arrancamos un trabajo de fortalecimiento del Partido, renovamos nuestra estructura y comenzamos nuevamente el trabajo donde mujeres y hombres haremos un frente de trabajo para convertirnos en un ejército de leales que estará preparado para el próximo proceso electoral, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal durante la toma de protesta del nuevo Consejo Político Municipal de Aquismón este fin de semana.

Ante cientos de militantes priistas, Pesina Rodríguez aseguró que el PRI en San Luis Potosí está de fiesta porque late el corazón de los priistas comprometidos “el espíritu revolucionario vive en cada uno de los hombres, jóvenes y mujeres, priistas entregados al trabajo, comprometidos con seguir adelante para beneficiar a las comunidades, a la población, a la militancia”.

Resaltó que el PRI en San Luis Potosí ha comenzado un proceso de renovación y fortalecimiento, ha llamado a sus militantes para renovar los Consejos Políticos Municipales, “su presencia y

participación en esta convocatoria nos llena de entusiasmo, de ánimo, nos inspira para hacer las cosas bien y redoblar los esfuerzos”.

Pesina Rodríguez destacó que para alcanzar los objetivos el PRI tiene un gran aliado, “tenemos un amigo priista que está trabajando todos los días por los municipios de la huasteca, del altiplano y la zona media, por los municipios de la zona centro, trabaja todos los días por todos los municipios del estado, es un priista que gobierna para todos un hombre comprometido con San Luis Potosí, con las comunidades y municipios, que está haciendo su chamba y los priistas tenemos que hacer la nuestra, tenemos que hacer nuestro trabajo político y fortalecernos”.

Finalmente llamó a los priistas de Aquismón, de la huasteca, de las cuatro regiones del estado a refrendar el compromiso priista, sumar, prepararse, estar echados para adelante, unidos y listos para enfrentar las elecciones de 2020, recuperar alcaldías y diputaciones locales y federales, refrendar la gubernatura, triunfar en la próxima jornada electoral.

Al presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en San Luis Potosí, lo acompañaron la presidenta del Organismo Nacional de Mujeres Priistas en el Estado Rebeca Terán Guevara, la secretaria general del CDE del PI Yolanda Cepeda, el presidente del Instituto Reyes Heróles filial San Luis Potosí, Aurelio Gancedo Rodríguez, representantes de sectores y organizaciones, regidores priistas de Aquismón, las presidentas de los Comités Municipales de Ciudad Valles y Xilitla Hermina Reséndiz y Araceli Villeda, el presidente del CM de Aquismón Luis Roberto Ramírez, así como líderes y representantes de sectores y organizaciones de la región.

**-000-**